

Goblog

Tentukan Yang Terbaik, Tim Penilai Lomba Gerakan Pkk Dan Ketua Kelompok Dasawisma Tingkat Kabupaten Tanah Datar Lakukan Verifikasi Lapangan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.GOBLOG.CO.ID

Sep 21, 2022 - 08:03



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAH DATAR - Penilaian lomba gerakan PKK dan Ketua Kelompok Dasawisma Berprestasi tingkat kabupaten Tanah Datar saat ini telah memasuki babak akhir, setelah sebelumnya dilakukan penilaian profil dan dan lomba ekspos gerakan PKK juga Ketua Kelompok Dasawisma Berprestasi se Kabupaten Tanah Datar.

"Dari 14 peserta gerakan PKK dan juga Ketua Kelompok Dasawisma, akhirnya didapat 6 gerakan PKK dan Ketua Kelompok Dasawisma yang akan dilakukan verifikasi lapangan dan berpeluang untuk mewakili kabupaten Tanah Datar di tingkat Provinsi," ujar Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian saat mendampingi tim penilai tingkat kabupaten Tanah Datar, Senin (19/9) di Kelompok Dasawisma Melati XI Jorong Patar Nagari Batu Bulek kecamatan Lintau Buo Utara.

Ny. Patty juga sebutkan 6 gerakan PKK yang akan dilakukan verifikasi lapangan adalah gerakan PKK Nagari Padang Laweh Kecamatan Sungai Tarab, gerakan PKK Nagari Lubuk Jantan Kecamatan Lintau Buo Utara, gerakan PKK Nagari Buo Kecamatan Lintau Buo, gerakan PKK Nagari Batu Taba Kecamatan Batipuh Selatan, Gerakan PKK Nagari Padang Ganting kecamatan Padang Ganting dan gerakan PKK Nagari Sumanik kecamatan Salimpaung.

Sementara 6 Ketua Kelompok Dasawisma diantaranya Dasawisma Mawar III Nagari Padang Laweh, Dasawisma Melati XI Batu Bulek, Dasawisma Seroja II Nagari Buo, Dasawisma Mawar XVI Nagari Koto Tengah, Dasawisma Anggrek XX Nagari Padang Ganting dan Dasawisma Aren I Nagari Andaleh Baruh Bukit.

Dikatakan Ny. Patty verifikasi lapangan ini dilakukan guna untuk melihat lebih dekat dan melihat kebenaran atau kesesuaian antara profil yang telah disampaikan dengan kondisi riil yang ada di lapangan.

"Hari ini kita akan melihat langsung seperti apa tertib administrasinya, Pareedi, UP2K, Aku Hatinya PKK, dengan TOGA dan taman masing-masing rumah sesuai kriteria rumah dasawisma kriteria maju, PHBS plus, rumah contoh yang menggambarkan ke lima kategori lomba dan juga inovasi dari setiap kategori yang dilombakan," terang Ny. Patty lagi.

Lebih lanjut disampaikan, dari hasil verifikasi lapangan ini nantinya akan ditetapkan pemenang I sampai Harapan III, dan yang terbaik akan mewakili kabupaten Tanah Datar di tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Selain melakukan verifikasi lapangan pada Dasawisma Melati XI, pada hari yang sama tim penilai yang terdiri dari Ny. Patty Richi Aprian (Wakil Ketua Tim Penilai), Ny. Laura Iqbal, Gilda Prima Zola, Rika Andalisa, Rosnidel, Anni Wirma, Marnis, Poppy Aziz, Hemaneli, Reni Effriwanti, Nelita Yelda, Sri Mulyani dan Desrina Muryanti juga melakukan verifikasi pada gerakan PKK Nagari Lubuk Jantan, Gerakan PKK Nagari Buo serta Dasawisma Seroja II Nagari Buo.

Sementara Camat Lintau Buo yang juga hadir saat tim penilai melakukan verifikasi pada gerakan PKK nagari Buo dan Ketua Kelompok Dasawisma II Nagari Buo berharap baik gerakan PKK maupun ketua dasawisma nagari Buo mampu menjadi yang terbaik di tingkat Kabupaten.

Disebutkannya Afrizal atau yang biasa dipanggil Ayah Camat ini, gerakan PKK dan Kelompok Dasawisma Nagari Buo sudah melakukan persiapan sejak lama dan sudah berulang ulang masuk nominasi.

"Pada lomba gerakan PKK dan Ketua Dasawisma tahun ini, kami sudah siap menjadi yang terbaik di tingkat Provinsi Sumatera Barat," ujarnya meyakinkan tim penilai.(JH)